
Canada AVE FOR FRENCH CITIZENS - CANADA Rapid and Fast Canadian Electronic Visa Online - 

Demande de visa canadien en ligne. 

 

 

 

L'AVE Canada (Visa Canada en ligne) est un permis de voyage obligatoire pour les voyageurs visitant le Canada à 

des fins d'affaires, de tourisme ou de transit. Visa canadien en ligne Ce processus en ligne de visa 

électronique pour le Canada a été mis en œuvre à partir de 2015 par Immigration, Réfugiés et Citoyenneté Canada 
(IRCC). L’AVE Canada est une exigence obligatoire pour, qui prévoient voyager au Canada par avion. Cette 
autorisation de voyage en ligne est liée électroniquement à votre passeport et est valable pour une durée de cinq 
ans. 

Qu'est-ce que l'AVE Canada ou Visa Canada en ligne ? 

Dans le cadre de son accord conjoint avec les États-Unis pour mieux sécuriser les frontières des deux 

pays, à partir d'août 2015, le Canada a entamé une Programme d'exemption de visa pour certains pays 

exemptés de visa dont les citoyens pourraient voyager au Canada en demandant plutôt un document 

d'autorisation de voyage électronique, qui est connue sous le nom d’AVE pour le Canada ou Visa Canada 

en ligne. 

Le Canada Visa Online fonctionne comme un document d'exemption de visa pour les ressortissants 

étrangers de certains pays éligibles (exemptés de visa) qui peuvent voyager au Canada sans avoir à 

obtenir un Visa de l'ambassade ou du consulat canadien, mais visitez plutôt le pays avec l'AVE pour le 

Canada qui peut être demandée et obtenue en ligne. 

Le Canada eTA remplit la même fonction que le visa canadien, mais il est beaucoup plus facile à obtenir 

et le processus est également plus rapide. Canada eTA est valide à des fins commerciales, touristiques 

ou de transport en commun uniquement. 

La période de validité de votre AVE est différente de la durée du séjour. Bien que l'AVE soit valable 5 

ans, votre durée ne peut excéder 6 mois. Vous pouvez entrer au Canada à tout moment pendant la 

période de validité. 

C'est un processus rapide qui vous oblige à remplir un Formulaire de demande de visa Canada en ligne, 

cela peut prendre aussi peu que cinq (5) minutes pour complet. L'AVE Canada est délivrée une fois que 

https://www.eta-canada-visa.org/fr/visa/
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le formulaire de demande a été rempli avec succès et que les frais ont été payés en ligne par le 

demandeur. 

 

Qu'est-ce qu'une demande de visa canadien? 

Demande de visa canadien est un formulaire électronique en ligne recommandé par Immigration, 

Réfugiés et Citoyenneté Canada (IRCC), à remplir par ceux qui ont l'intention d'entrer au Canada pour de 

courts voyages. 

Cette demande de visa canadien remplace le processus papier. En outre, vous pouvez économiser un 

voyage à l'ambassade du Canada, car le visa Canada en ligne (AVE Canada) est émis par courrier 

électronique avec les détails de votre passeport. La plupart des demandeurs peuvent remplir la 

demande de visa canadien en ligne en moins de cinq minutes, et ils sont découragés par le 

Gouvernement canadien de la visite à l’ambassade canadienne pour appliquer un processus sur papier. 

Vous avez besoin d'un Internet appareil connecté, une adresse e-mail et une carte de crédit ou de débit 

pour payer les frais en ligne. 

 

Une fois, la demande de visa canadien est remplie en ligne sur ce site de NDN Collective, il est approuvé 

par Immigration, Réfugiés et Citoyenneté Canada (IRCC) pour vérifier votre identité. La plupart des 

demandes de visa canadien sont décidées en moins de 24 heures et certains pourraient prendre jusqu'à 

72 heures. La décision de Canada Visa Online vous est communiquée par l'adresse e-mail fournie. 

Une fois que le résultat de Canada Visa Online est décidé, vous pouvez conserver l'enregistrement du 

courrier électronique sur votre téléphone ou l'imprimer avant de visiter le navire de croisière ou 

l'aéroport. Vous n'avez besoin d'aucun tampon physique sur votre passeport car le personnel 

d'immigration de l'aéroport vérifiera votre visa sur l'ordinateur. Vous devez vous assurer que les détails 

remplis dans la demande de visa canadien sur ce site Web doivent correspondre exactement à votre 

prénom, nom, données de naissance, numéro de passeport et délivrance du passeport et date 

d'expiration du passeport pour éviter d'être rejeté à l'aéroport à l'heure du vol d'embarquement. 

 

Qui peut faire une demande de visa Canada en ligne (ou AVE Canada) 

Seuls les citoyens des pays suivants sont dispensé d'obtenir un visa pour voyager au Canada et doit 

plutôt demander l'AVE au Canada. 

Citoyens du Canada et des États-Unis n'ont besoin que de leur passeport canadien ou américain pour 

voyager au Canada. 

Résidents permanents Demande de visa canadien en ligne légaux des États-Unis, qui sont en 

possession d'un US Green Card n'exigent pas non plus l'AVE du Canada. Lorsque vous voyagez, assurez-

vous d'apporter 

- un passeport valide de votre pays de nationalité 

https://www.eta-canada-visa.org/fr/visa/


- une preuve de votre statut de résident permanent des États-Unis, telle qu'une carte verte valide 

(officiellement connue sous le nom de carte de résident permanent) 

Seuls les visiteurs qui voyagent au Canada par avion par un vol commercial ou affrété doivent demander 

l'AVE au Canada. Découvrez si vous êtes admissible à l’AVE Canada. 

AVE Canada conditionnelle 

Les titulaires de passeports des pays suivants peuvent demander une AVE Canada s’ils satisfont aux 

conditions énumérées ci-dessous : 

Vous avez détenu un visa de visiteur canadien au cours des dix (10) dernières années. Ou vous détenez 

actuellement un visa de non-immigrant américain valide. 

Vous devez entrer au Canada par voie aérienne. 

Si l'une des conditions ci-dessus n'est pas remplie, vous devez alors demander un visa de visiteur 

canadien. 

Le visa de visiteur canadien est également appelé visa de résident temporaire canadien ou VRT. 

Mises à jour du visa AVE Canada 2024 

Le gouvernement canadien a fourni cette voie simple pour entrer dans le pays basée sur un processus 

en ligne simplifié. Lors de la demande de Autorisation de voyage électronique (Visa AVE Canada), 

veuillez prendre en compte les points suivants pour un processus d'approbation fluide : 

Le visa de résident temporaire est devenu une exigence pour Citoyens mexicains depuis 2024 

Selon le les critères d'admissibilité, il existe deux types de pays éligibles au visa AVE Canada 

Tourisme est l'une des fins autorisées pour lesquelles vous pouvez entrer au Canada 

La processus de demande prend quelques minutes pour terminer un Formulaire de candidature en ligne 

La Brochure peut également être une raison pour obtenir un visa AVE Canada, si la durée de votre séjour 

est inférieure à six mois (180 jours) 

Après avoir demandé l'AVE, accédez à votre courrier électronique toutes les douze heures au cas où les 

agents d'immigration vous demanderaient des informations supplémentaires. 

Notez notre guide sur comment saisir le nom correctement dans le formulaire de visa 

Vérifiez la Statut de visa AVE Canada sur la page de demande 

La validité de l’AVE Canada est de cinq ans à compter de la date d'émission. 

Canada eTA 

The Canada eTA Canada Visa Online Application is a mandatory travel permit for travelers visiting 

Canada for business, tourism or transit purposes. This online e-visa process for Canada was 

implemented starting in 2015 by Immigration, Refugees and Citizenship Canada (IRCC). The Canada eTA 

https://www.eta-canada-visa.org/fr/visa/


is a mandatory requirement for eligible foreign nationals who plan to travel to Canada by air. This online 

travel authorization is electronically linked to your passport and is valid for five years. 

What is eTA Canada or Visa Canada online? 

As part of its joint agreement with the United States to better secure the two countries' borders, 

starting in August 2015, Canada began a Visa Waiver Program for certain visa-exempt countries whose 

citizens could travel to Canada by instead applying for an electronic travel authorization document, 

which is known as an eTA for Canada or Visa Canada Online. 

The Canada Visa Online functions as a visa waiver document for foreign nationals from certain eligible 

(visa-exempt) countries who can travel to Canada without having to obtain a Visa from the Canadian 

embassy or consulate, but instead visit the country with the eTA for Canada which can be requested and 

obtained online. 

The Canada eTA performs the same function as the Canadian visa, but it is much easier to obtain and the 

process is also faster. Canada eTA is valid for commercial, tourism or public transportation purposes 

only. 

The validity period of your eTA is different from the length of stay. Although the AVE is valid for 5 years, 

your duration cannot exceed 6 months. You can enter Canada at any time during the validity period. 

This is a quick process that requires you to complete a Canada Visa Application Form online, this can 

take as little as five (5) minutes to complete. The Canada eTA is issued once the application form has 

been successfully completed and the fee has been paid online by the applicant. 

 

What is a Canadian visa application? 

Canadian Visa Application is an online electronic form recommended by Immigration, Refugees and 

Citizenship Canada (IRCC), to be completed by those who intend to enter Canada for short trips. 

This Canadian visa application replaces the paper process. Additionally, you can save a trip to the 

Canadian Embassy because the Canada Visa Online (eTA Canada) is issued by email with your passport 

details. Most applicants can complete the Canadian visa application online in less than five minutes, and 

they are discouraged by the Canadian government from visiting the Canadian embassy to apply a paper-

based process. You need an Internet connected device, an email address, and a credit or debit card to 

pay fees online. 

Once the Canadian visa application French Citazen  is completed online on this NDN Collective 

website, it is approved by Immigration, Refugees and Citizenship Canada (IRCC) to verify your identity. 

Most Canadian visa applications are decided in less than 24 hours and some could take up to 72 hours. 

Canada Visa Online's decision will be communicated to you via the email address provided. 

Once the Canada Visa Online result is decided, you can keep the email record on your phone or print it 

out before visiting the cruise ship or airport. You do not need any physical stamp in your passport as the 

airport immigration staff will check your visa on the computer. You must ensure that the details filled in 

the Canada visa application on this website must exactly match your first name, last name, birth details, 

https://www.eta-canada-visa.org/fr/visa/


passport number and passport issue and passport expiry date to avoid being rejected at the airport at 

boarding flight time. 

 

Who can apply for a Canada visa online (or eTA Canada) 

Only citizens of the following countries are exempt from obtaining a visa to travel to Canada and must 

instead apply for the eTA in Canada. 

Citizens of Canada and the United States only need their Canadian or American passport to travel to 

Canada. 

Legal permanent residents of the United States who are in possession of a US Green Card also do not 

require the Canada eTA. When traveling, be sure to bring 

a valid passport from your country of nationality 

proof of your permanent resident status of the United States, such as a valid green card (officially known 

as a permanent resident card) 

Only visitors traveling to Canada by air on a commercial or charter flight need to apply for the eTA in 

Canada. Find out if you are eligible for the eTA Canada. 

Canada eTA Visa Updates 2024. 

The Canadian government has provided this simple route to enter the country based on a simplified 

online process. When applying for an Electronic Travel Authorization (eTA Canada Visa), please consider 

the following points for a smooth approval process: 

Temporary resident visa has become a requirement for Mexican citizens since 2024 

Depending on the eligibility criteria, there are two types of countries eligible for the Canada eTA visa 

Tourism is one of the permitted purposes for which you can enter Canada 

The application process takes a few minutes to complete an Online Application Form 

The Brochure can also be a reason to obtain an eTA Canada visa, if the duration of your stay is less than 

six months (180 days) 

After applying for the eTA, check your email every twelve hours in case immigration officials ask you for 

additional information. 

Note our guide on how to enter name correctly in visa form 

Check the eTA Canada Visa Status on the application page 

The validity of the Canada eTA is five years from the date of issue. 


